



Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn



JAHRESRÜCKBLICK

Liebe FeuerwehrkameradenInnen, geschätzte NiederfellabrunnerInnen!

Als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Niederfellabrunn darf ich Ihnen unseren Jahresrückblick 2023 präsentieren, der Sie auch heuer wieder über unsere Einsätze und sonstige Tätigkeiten informieren soll!

In einer Zeit, in der unser Alltag immer mehr von Stress und Leistungsdruck in allen Bereichen unseres Lebens bestimmt wird, ist es nicht selbstverständlich, dass ein freiwilliges, gesellschaftliches Engagement von vielen Kameraden/innen noch übernommen und vor allem vorbildlich gelebt wird.

Als Kommandant unserer Wehr bin ich stolz und froh, dass dieses in unserem Fall so gut funktioniert. Dies zeigt sich an der Bereitschaft vieler Mitglieder, ihre Freizeit in Aus- und Weiterbildung zu investieren. So wurde heuer das für einen professionellen Einsatzdienst erforderliche Fachwissen, welches vom Brandschutz und Atemschutz bis hin zur technischen Ausbildung reicht, in so mancher kostbaren Freizeit erlernt! Im Zuge dessen konnten heuer zwei Ausbildungsprüfungen erfolgreich absolviert werden.

Ebenso erfolgreich waren wir bei den Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze/Silber und Gold, wo wir uns besonders über den LANDESSIEG von FM Sebastian Kronberger im Bewerb in Gold erfreuen konnten! Nicht zu vergessen unsere Jüngsten bei der Kinder- und Jugendfeuerwehr wo auch fleißig gelernt und erprobt, sowie an Wettkämpfen teilgenommen wird.

Hier ein Danke an die FF Leitzersdorf für die gute Zusammenarbeit und die gelebte Kameradschaft sowie unserer Gemeinde für die finanzielle Unterstützung.

Es ist mir ein Bedürfnis, mich auf diesem Wege einerseits bei meiner Mannschaft und andererseits bei ihren PartnernInnen sowie allen anderen Helfern im Dienst für die Allgemeinheit zu beDANKEN!

Ich wünsche Ihnen Alles Gute für das Jahr 2024 und freue mich auf ein Wiedersehen bei unseren Veranstaltungen!

„Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“

Euer Feuerwehrkommandant


Johannes Schneider HBI

Übungen:

Im heurigen Jahr fanden eine Funk-, Lösch- sowie eine Atemschutzübung des Unterabschnitts statt, sowie eine Zugsübung unserer Wehr selbst. Drei Kameraden haben an einer Heißausbildung in Gaweinstal teilgenommen. In einem Brandcontainer mussten sie mit Atemschutz in einer gasbefeuchten Übungsanlage unter realen Bedingungen (also auch mit echtem Feuer und Hitze) einen nachgestellten Brand löschen.

Einsätze:

Im Jahr 2023 hatten wir **20 technische Einsätze** (v. a. nach Verkehrsunfällen bzw. Schlechtwetter) sowie **zwei Brandeinsätze** und **einen Schadstoffeinsatz** mit insgesamt **208 eingesetzten Mitgliedern** und **185 Einsatzstunden** zu verzeichnen.



12. Dez.: PKW bei Schneefahrbahn



29. Okt.: PKW im Graben



16. Juli: Traktor mit Achsbruch



2. Juni: PKW im Graben



14. Mai: PKW im Feld



8. Mai: Unterstützung bei Brandeinsatz

Leistungsbewerbe/Ausbildungsprüfungen:

Neben der Teilnahme an den **Feuerwehrleistungsbewerben** der Abschnitte Stockerau (in Stetteldorf) bzw. Korneuburg (in Ernstbrunn) mit jeweils 2 Gruppen und der Teilnahme am **Landesfeuerwehrleistungsbewerb** in Leobersdorf absolvierten je 10 Kameraden bzw. Kameradinnen auch die **Ausbildungsprüfung Löscheinsatz** sowie die **Ausbildungsprüfung Technischer Einsatz**.





Im Bewerb um das **Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold** ('Feuerwehrmatura' genannt) konnte FM KRONBERGER Sebastian sich sogar zum **Landessieger** küren – eine außergewöhnliche Leistung!

Matthias Kronberger erlangte das NÖ Feuerwehr-Funkleistungsabzeichen.

Bachräumung:



In zwei Durchgängen wurde auch der Bach im Ortsgebiet erneut von Wildwuchs, Schotter und Ablagerungen befreit und kann sich nun wieder sehen lassen.

Vielen Dank hier nochmal an alle, die mitgeholfen haben!

Veranstaltungen:

Das traditionelle Maibaumaufstellen fand in diesem Jahr bei bestem Wetter statt.

Unsere Sturm- und Weinschank war wieder ein voller Erfolg. Dabei gab es auch ein paar Neuerungen auf der Speisekarte, die von unseren Besuchern sehr gut angenommen wurden. Diese Gelegenheit wurde auch gleich genutzt, um ein neues Mitglieder anzugeloben bzw. eine Ehrung auszusprechen.



Ehrungen:

Am 8. Dezember fanden wie gewohnt die Ehrungen verdienter Kameraden statt. Dabei erhielten **Josef Müllner** sowie **Walter Breithofer** die Ehrung für ihre **60jährige verdienstvolle Tätigkeit** im Rahmen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes sowie **Martin Hufnagl** die Ehrung für seine **25jährige verdienstvolle Tätigkeit** im Rahmen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes.



Franz Tittler erhielt beim Abschnittsfeuerwehrtag im Mai das **Verdienstzeichen 2. Klasse des NÖ Landesfeuerwehrverbandes**.

Kurse:

Um weiterhin für unsere Einsätze gerüstet zu sein, haben in diesem Jahr folgende Kameraden in ihrer Freizeit Kurse bzw. Fortbildungen besucht:

Gschaider Felix, Hans Robert, Kreimer Michael, Kronberger Fabian, Kronberger Matthias, Kronberger Sebastian, Lang Claudia, Lang Katrin, Lang Sarah, Müllner Tim, Penner Norbert, Schneider Johannes, Stummer Mathias, Tittler Franz

Insgesamt wurden in verschiedenen Bereichen **33 Kurstage** absolviert.

Neueintritte:

Im Jahr 2023 traten erneut zwei neue Mitglieder in unsere Wehr ein. Wir begrüßen **Robert Hans** sowie **Felix Gschaider** aufs Herzlichste in unseren Reihen.

Todesfall:

Leider haben wir heuer ein langjähriges Mitglied verloren – **EBI Müllner Josef** ist im Dezember von uns gegangen. Er war von 1968 bis 1975 Kommandant unserer Wehr.

Wir behalten ihn als vorbildlichen Kameraden in Erinnerung.

Jubilare der Feuerwehr im kommenden Jahr:

Zinsberger Robert (65), Windisch Alfred (75), Hufnagl Leopold (75)



Die Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn
wünscht Ihnen auf diesem Weg

schöne Feiertage
und ein
gesegnetes neues Jahr!

Vorschau:

Die FF Niederfellabrunn wird ihre Jahressammlung diesmal am 14. Jänner 2024 durchführen.

Sie ermöglichen uns mit Ihrer Spende den Ankauf bzw. Erhalt unserer Ausrüstung – vielen Dank!

Besuchen Sie auch unsere Website: <http://www.ff-niederfellabrunn.at>